

CORREO = TELEGRAFO = TELEFONO

Telegramas de pésame a la familia de Julio Antonio

TARRAGONA 16.—Reunido el Ayuntamiento y la Comisión ejecutiva del proyecto de monumento a los héroes de la Independencia, de que era autor Julio Antonio, acordaron telegrafiar a la familia del ilustre escultor dándole el pésame por la pérdida que sufre.

El Ayuntamiento nombró para que le represente en el entierro al diputado D. José Nicolau y que le donase una corona.

Sobre el ferrocarril Francia-Algeciras.—Funerales por los sucesos de Granada.—Se propaga la gripe.

LOGROÑO 16.—La Comisión provincial, el Ayuntamiento y la Cámara de Comercio acordaron por unanimidad solicitar del Gobierno se apruebe el primer proyecto de ferrocarril de Francia a Algeciras, oponiéndose a las modificaciones que se le quieren hacer.

Los estudiantes de la Escuela Industrial, Normal de Maestros e Instituto, asistieron esta mañana a la misa que se celebró por la muerte de los estudiantes granadinos.

Se nota aumento de enfermos atacados de gripe.

Dos asesinos condenados a doble pena de muerte

LOGROÑO 16.—Acaba de terminar en la Audiencia la vista de la causa llamada de Guter, que ha durado toda la semana.

En la noche del 23 de septiembre de 1906, Marcelino Jiménez y Manuel Soria mataron a la madrastra y un hermano del primero.

La hija de Manuel mantenía relaciones amorosas con Marcelino, y el propósito de los criminales era que éste heredase a los asesinados, para luego casarse.

El Jurado, apreciando todas las agravantes alegadas por el fiscal, ha condenado a los procesados a dos penas de muerte a cada uno.

Los estudiantes contra Borbolla

SEVILLA 16.—Los estudiantes diéronse cita esta tarde en el teatro Llorens, y apenas comenzó a proyectarse la primera película empezaron a dar muestras a Borbolla y a cantar los salmos funerales.

Al salir del teatro se dirigieron a la Peña Liberal, repitiendo sus violentas manifestaciones.

Granada después de los sucesos

GRANADA 16.—El Juzgado militar ha dictado auto de procesamiento y prisión contra el conserje del Círculo liberal Juan Sáenz y el camarero Francisco Guzmán, por suponerseles autores de los disparos de armas de fuego hechos desde los balcones del Círculo el miércoles por la tarde contra las turbas.

Han sido puestos en libertad, por aparecer como irresponsables, varios ciudadanos que fueron detenidos.

El martes se celebrarán en la catedral solemnes funerales por las víctimas de los sucesos del día 11 del actual. Asistirán las autoridades.

Los estudiantes han acordado crear un Centro escolar, del que serán socios el gobernador y el alcalde de Granada.

Huelga general

ALBACETE 16.—Hoy se han declarado en huelga los obreros de todos los gremios de la capital.

En la Casa del Pueblo se ha celebrado un mitin para declarar la huelga, tomándose el acuerdo de que ésta no termine hasta que no sean puestos en libertad los obreros Manuel Fraile y Justino Bravo, por cuya libertad provisional pide el fiscal 15.000 pesetas de fianza.

Un hombre muerto por diez pesetas

GRANADA 16.—En un caserío del camino de Isín, inmediato pueblo de la capital se presentó esta mañana un sujeto llamado José Aranda Ballesteros, para reclamar a José Bailón diez pesetas que desde hace tiempo le adeudaba.

Bailón, tras una infructuosa discusión en caminata a disculpar su morosidad, puso término diciendo que no le pagaba porque no le daba la gana.

Exasperado Aranda, sacó un revólver, y disparando contra Bailón, le dio un tiro en la cabeza, dejándolo muerto en el acto.

El agresor se presentó en el Juzgado, confesando su delito.

La Guardia civil dispara al aire para evitar una manifestación

SANLUCAR 16.—Se ha celebrado una manifestación, para protestar de la carestía de las subsistencias.

La Guardia civil salió al encuentro de los manifestantes, haciendo varios disparos al aire.

La población censura acremente la conducta del alcalde y de la fuerza armada, que ha podido traer un día de luto a la pacífica población.

Los guipuzcoanos se oponen al proyecto del directo Francia-Algeciras

SAN SEBASTIAN 16.—En el palacio de la Diputación provincial se han reunido esta tarde las Comisiones designadas por el Ayuntamiento y Diputación, para gestionar la modificación del trazado del ferrocarril de Francia a Algeciras.

El alcalde, en dicha reunión, que había regresado por la mañana de Madrid, dió cuenta de las gestiones realizadas. Como éstas fuesen contrarias a las aspiraciones de los comisionados, se produjo entre ellos alguna agitación. Acordaron telegrafiar a los representantes en Cortes por Guipúzcoa, para que asistan a una reunión que se celebrará el miércoles en el Palace Hotel, y a la que asistirán ellos.

Muerte de una centenaria.—Muerto en riña.—Historia de amor.—Una hermosa joven se escapa con su novio.—La policía les sorprende, llevando al novio a la cárcel y a ella a casa de sus padres.

VALENCIA 15.—En el pueblo de Algemesí ha fallecido la anciana de ciento cuatro años Josefa María Borrás. Presidía el duelo un hijo de la finada, de ochenta y dos años.

Por asuntos mercantiles riñeron Justo Porra y Angel Víctor, resultando aquél muerto de un tiro en el corazón.

Un caballero, que vive en la calle de Pérez Escribá, ha denunciado en el Juzgado la desaparición de una hija suya, hermosísima joven de diez y ocho años, que tenía relaciones con un comerciante francés de treinta y cinco años.

El Juzgado comenzó inmediatamente las correspondientes pesquisas, encontrando a la mamorada pareja en un piso elegantemente mueblado de la calle del Torno del Santo Cristo.

El novio ha sido encarcelado, y la muchacha, devuelta a los padres.

El pleito de los jaimistas.—Mitin por los sucesos de Granada

VALENCIA 16.—La Junta provincial carlista ha acordado rogar a la Junta suprema convoque urgentemente a una Asamblea nacional del partido, para fijar la orientación definitiva a seguir en la política.

Todos los carlistas valencianos han telegrafiado a D. Jaimé prometándole fidelidad.

En la Casa del Pueblo Radical se ha celebrado un mitin para protestar de los sucesos de Granada.

Mitin por la carestía de los alimentos.—Huelga de tipógrafos

CASTELLÓN 16.—Se ha celebrado en el Centro obrero un mitin para protestar del encarecimiento de las subsistencias, que hace imposible la vida a los obreros.

Asistió enorme gentío, acordando celebrar otro mitin el domingo próximo.

Después del acto se celebró una manifestación pública.

La Comisión organizadora ha visitado al gobernador, rogándole comunique al Gobierno la protesta unánime del pueblo por el encarecimiento de las subsistencias.

Los tipógrafos han acordado la huelga por no acceder los patronos de ninguna imprenta a sus peticiones.

Probablemente mañana no se publicarán los periódicos.

Sorteo demozos

VITORIA 16.—A las ocho de la mañana tuvo principio el sorteo de reclutas del replazo actual.

En el correo marcharon los soldados destinados a servir en los puestos militares de Africa.

Un mitin de protesta.—Por los últimos sucesos.

ZARAGOZA 16.—En el Teatro-Circo se ha celebrado un mitin, organizado por la Federación obrera, para protestar de la actuación de las autoridades de Barcelona, Granada, Cáceres y Oviedo, en los últimos sucesos.

También se censuró en el acto la elevación de las tarifas ferroviarias.

El nuevo alcalde de Granada

GRANADA 16.—Ha sido nombrado alcalde el Sr. González Sela, cuyo nombramiento ha sido recibido con gran frialdad.

Se trata de un joven recién salido de la Universidad, cuyo padre militó en el partido de conservador.

El martes se celebrarán solemnes funerales en sufragio de las víctimas del martes.

Se cre que mañana será levantado el estado de guerra, en vista de la tranquilidad de los ánimos.

Elecciones municipales

EL FERROL 16.—Sin incidentes se han verificado las elecciones a concejales de este Ayuntamiento, anuladas el domingo por rotura de urna. Salió triunfante el presidente del Directorio republicano, D. Federico Pérez.

Un mitin socialista

OVIEDO 16.—En el Centro de las Sociedades obreras se ha celebrado un gran mitin, organizado por la Federación provincial socialista, para protestar de los sucesos de Granada y de la detención de obreros en Barcelona.

LA TERCERA DE BELMONTE

Con su hermano y "Camará" torea el trianero, en Málaga, toros de Campos Varela

¡No torea Joselito!

Es lástima. El cartel definitivo de la corrida de Málaga verificada ayer ponía a los dos fenómenos frente a frente por vez primera en la presente temporada.

Iba a ser ésta la primera corrida de Joselito y la tercera de Belmonte.

¡A la tercera va la vencida!... Y los malagueños habían organizado un gran cartel de lucha entre los dos grandes maestros sevillanos.

Pero hace seis u ocho días que telegrafió Gallito manifestando la imposibilidad de tomar parte en esta fiesta, como hubiera sido su deseo.

Más de dos meses a la cabecera de su madre, enferma, habían agotado las energías de José.

El triste desenlace que todos conocemos hizo al gran lidiador de Gelves lusear en el campo alivio para sus quebrantos físicos y morales. En la dehesa de Medina Garvey preparó Gallito para la próxima lucha taurina, que emprenderá dentro de un mes.

Por eso, el fenómeno de Triana ha salido sin rival a la Plaza malagueña.

Por eso, Juanito, ilusionado con la lucha, no ha lucido sus arrostros ante los aficionados de la bella población andaluza.

Por eso, el clásico circo de la Malagueta, de envidiable abolengo taurino, no ha visto rebozar sus graderías, como en tantas otras memorables corridas.

¡Faltaba la lucha!

La lucha, que es pasión, que es vida, que es todo en la fiesta de toros.

Curro CASTAÑARES

La corridá

MALAGA 16.—Con cielo encapotado y tarde de bochornoso calor se celebra la corrida de toros anunciada.

No torea Gallito, y en su lugar alternan con Belmonte su hermano Manuel y el cordobés Camará.

Las localidades de sol están nutridas, notándose en sombra floja entrada.

Entre los espectadores profesionales se encuentran el torero malagueño Paco Madrid y el gran maestro, retirado, Rafael el Gallo.

Asesora a la presidencia, según costumbre el gran aficionado y famoso ganadero D. José Orozco.

Nada de fenómeno

El primer bicho que salta a la Plaza es un campos varela negro, mal encornado y bastante pequeño.

Belmonte le tira unas cuantas verónicas, que se aplauden francamente.

El morito aguanta con blandura cinco varas volteando tres veces y matando una jaca.

En la tarea palitroqueril se distingue notablemente Morenito.

Y el trianero se deshace de su enemigo tratándolo con adornos, que no tienen nada de tréguicos por la insignificancia del bicho, y recetando una estocada baja, que tumba definitivamente. (Palmas y siseos.)

La solera cordoñesa

Es el segundo bicho otro novillito negro descarado de pitones.

Camará se ciñe en las verónicas y en el primer quite, escuchando justos aplausos.

Los hermanos Belmonte se pican y hacen también lo suyo.

Con cuatro varas, sin bajas, pasamos a banderillas.

Camará coge los palos y clava un gran par de frente, después de intentar el cambio.

Cerrado el tercio por los peones, muletea el cordobés ceñido y valiente, pinchando en todo lo alto.

Media buena y una entera coronan la faena, que se aplaude calurosamente.

La sombra de su hermano

Mucho más chico que los anteriores es el tercero, un «ardenete» insignificante, que el público protesta al aparecer por el chiquero.

Manolito Belmonte nos recuerda vagamente a su hermano en unos lances apretados a la verónica.

Tres picotazos y un pequicidío componen el primer tercio, y tres pares de Bomba IV y Rosalito constituyen el segundo.

Y el último es una faena valiente, pero zaragatera, de Belmontito, que se esfuerza en ser la sombra de su hermano.

¡Pero es... mala sombra!

Un pinchazo delantero y una corta perpendicular acaban con el toreo.

Belmonte, sin orejas

¡No asustarse!

No quiere decir que a Belmonte le hayan lesorejado en Málaga... pero sí que le han dado sin orejas. Es decir, que no le han concedido orejas, como en la corrida del domingo pasado en La Línea y en la del otro en Alicante.

En Málaga no ha habido orejas.

Este galardón, esperado por los belmontistas, no «cajó» en Málaga.

Al salir el cuarto bicho le veroniqueó Juanito con general aplauso.

Y después de las puyas reglamentarias, de arrastrarse dos penceos y de escuchar Magritas una ovación grande por su gran estilo de bñlerillero, sale el fenómeno a matar y, tras una faena valiente a ratos y laboriosa en ocasiones, porque el bicho es burriciego, receta un pinchazo en lo duro.

Repite con otro, saliendo desarmado, y termina Belmonte con una corta, que merece aplausos.

Acabemos...

Sí; ya registrada la actuación del trianero, perdido el interés de la corrida, que pudo ser la lucha épica de los dos colosos, acabemos, reseñando someramente los dos toros que quedan.

El quinto de la serie es un negro entrepelao, que aguanta cuatro sangrias, matando un caballo.

Camará realiza con el bicho una lucida faena, coronada por una corta de efecto rápido.

Y mientras el de Córdoba cosetha aplausos, veroniquea Belmontito ceñido y pinturero al sexto toro.

Cinco garrochazos, cuatro tumbos y tres bajas en las caballerizas y tres pares aceptables preceden a la última faena de la tarde.

Y el hermanito de Belmonte trastea decidido y mata... no tan decidido, puesto que tiene que atizar para matar al bicho dos metisacas y un sablazo pescuecero.

Y así acabó la tercera de Belmonte.

¡Otra será mejor!

Novillos en Barcelona

Méndez, Facultades y Chicuelo matan reses de Salvador

BARCELONA 16.—En la Plaza antigua se han lidiado novillos de Salvador.

Emilio Méndez, valiente toreado y breve matando. Fué volteado al banderillar el cuarto toro.

Facultades, bien con las banderillas y regular con el estoque.

Chicuelo, que debutaba, colosal toreado y bien matando. Cortó una oreja.

LOS MEJORES SOMBREROS
V. GUINEA
60 FUENCARRAL 60